



Monatsinfo der Elisabethschule Lünen August/September 2021

Lünen, den 18.08.2021

Liebe Eltern,

hiermit begrüße ich Sie im Namen aller Kolleginnen und Kollegen ganz herzlich im neuen Schuljahr 2021/2022. Mit diesem Monatsbrief möchte ich Sie über aktuelle Ereignisse und wichtige Mitteilungen informieren.

1. Nach wie vor bestimmt die Corona-Pandemie leider unser gesellschaftliches Leben und somit auch unser schulisches Handeln.

- Alle Schüler:innen nehmen am Präsenzunterricht teil 😊.
- Die erarbeiteten Vorgaben für die Hygiene und den Infektionsschutz gelten fort.
- Die Testungen zweimal pro Woche werden fortgesetzt. In allen Grundschulen in NRW kommen wie bisher die PCR-basierten Lolli-Tests zum Einsatz. Für eine mögliche individuelle Zweittestung nach einem positiven Fall innerhalb eines „Klassenpools“ haben Sie bereits ein „Testset“ erhalten. Falls Sie dieses nicht mehr besitzen, melden Sie sich bitte sofort bei der Klassenlehrerin Ihres Kindes. Bitte beachten Sie die Hinweise auf der Homepage zum Vorgehen in einem solchen Fall bzw. zur Testung im Allgemeinen (www.elisabethschule-luene.de). Auf der Startseite finden Sie auch die täglich aktualisierten Ergebnisse der Pooltestungen unmittelbar nach Übermittlung der Daten durch das Labor.
- Auch im neuen Schuljahr gilt die Pflicht zum Tragen einer medizinischen Maske im Innenbereich der Schulen (also auch im Klassenraum). Beim Spielen in der Hofpause dürfen die Schüler:innen die Maske ablegen. Wir trennen unseren Schulhof nach wie vor in zwei Bereiche und führen die Hofpause zeitversetzt durch, sodass nur die Kinder eines Jahrgangs in Kontakt treten können.
- Der Sportunterricht kann wieder regulär und im vollen Umfang durchgeführt werden. Sport im Freien kann ohne Maske wieder uneingeschränkt stattfinden. Für Sport in der Halle gilt die Maskenpflicht zunächst fort, sofern Abstände nicht eingehalten werden können. Bitte geben Sie Ihrem Kind für den Sportunterricht eine Ersatzmaske mit.
- Auch der Schwimmunterricht im Lippe-Bad findet wieder statt - in diesem ersten Halbjahr für die Schüler:innen der Klassen 4a und 4b. Nähere Informationen zum organisatorischen Ablauf und zu den Regelungen erhalten Sie von den beiden Klassenlehrerinnen Frau Bungart und Frau Hunold.
- Sollte Ihr Kind Symptome einer Corona-Erkrankung aufweisen (Husten, Schnupfen, Fieber etc.), ist eine ärztliche Abklärung erforderlich, bevor das Kind wieder zur Schule kommt.
- Möchten Sie zum Geburtstag Ihres Kindes etwas an die Mitschüler:innen verteilen lassen, darf es nach wie vor leider nichts Selbstgebackenes sein.
- Es ist erforderlich, dass wir von Ihnen eine gültige Telefonnummer, unter der Sie „immer“ zu erreichen sind, und eine aktuelle E-Mail-Adresse vorliegen haben. Gerade in diesen Zeiten müssen Sie damit rechnen, von der Klassenlehrerin Ihres Kindes bzw. von der Schule auch kurzfristig wichtige Informationen zu erhalten. Bitte teilen Sie entsprechende Änderungen daher sofort der Klassenlehrerin bzw. dem Sekretariat **und** der OGS mit (für die angemeldeten Ganztagskinder).

2. In diesem Schuljahr hat es zwei personelle Veränderungen in unserem Unterrichtsteam gegeben:

- Frau Meike Pauckner hat die Klassenführung der 2b von Frau Logisch übernommen.
- Frau Speer ist nicht mehr an unserer Schule tätig.

Zu Beginn des Schuljahres bleibt die uns zur Verfügung stehende Stundenzahl der Lehrkräfte weiter unter der tatsächlich benötigten Menge. Wir müssen daher die Angebote zusätzlicher (Förder-)Stunden in äußerer Differenzierung nach wie vor reduzieren (z.B. LRS, Dyskalkulie, DaZ); die gesetzlich vorgesehenen Stundenvorgaben werden wir natürlich abdecken. Wir hoffen darauf, dass unser Team im September verstärkt wird.

3. Termine im September:

- Die Klassenlehrerinnen werden Sie über die Termine der einzelnen Elternpflegschaftssitzungen informieren, die im Klassenraum Ihres Kindes stattfinden werden. Bitte beachten Sie, dass aufgrund der aktuellen Situation jeweils nur ein(-e) Erziehungsberechtigte (-r) pro Kind kommen sollte. Diese Person sollte einen negativen Corona-Test vorweisen können, der nicht älter als 48 Stunden ist, geimpft oder genesen sein (Nachweise sind bitte vorzulegen). An den einzelnen Abenden findet eine Stunde vor dem jeweiligen Beginn der Pflegschaft eine Informationsveranstaltung des Offenen Ganztags für die Eltern statt, deren Kinder die OGS besuchen. Hierzu erhalten Sie eine separate Einladung.
- Am 13.09.2021 finden für die auf den Elternabenden gewählten Vertreter:innen um 19.00 Uhr die Schulpflegschaftssitzung und anschließend die Schulkonferenz statt. Auch hier gelten wieder die bereits genannten Vorgaben: Die Personen sollten einen negativen Corona-Test vorweisen können, geimpft oder genesen sein.
- Am 14.09. und am 15.09.2021 kommt der Fotograf zu uns in die Schule. Die Abwicklung des Verkaufs der Fotos läuft online; es besteht kein Kaufzwang.
- Vom 27.09. bis zum 01.10.2021 haben wir unsere Themenwoche zur Verkehrs- und Mobilitätserziehung; die Schüler:innen des 1. Jahrgangs trainieren für den Fußgängerführerschein und die Schüler:innen des 4. Jahrgangs erwerben den Fahrradführerschein durch Übungen in der Verkehrswirklichkeit. Die Schüler:innen des 2. Schuljahres schulen ihre Bewegungsfähigkeit und ihren Gleichgewichtssinn, indem sie u.a. einen Rollerparcours durchfahren; die Kinder des dritten Jahrgangs durchqueren u.a. mit ihren Rädern einen Fahrradparcours.
- Im Zeitraum bis zum 17.09.2021 schreiben die Schüler:innen des 4. Jahrgangs die sogenannten „Vergleichsarbeiten“ (VERA-3 in NRW).

4. Weitere Informationen:

- Im neuen Schuljahr 2021/2022 werden wir in der Elisabethschule LOGINEO NRW einführen (Beschluss der Schulkonferenz). Dabei handelt es sich um eine rechtssichere Arbeitsplattform, die das Land Nordrhein-Westfalen allen Schulen zur Verfügung stellt, um die schulischen Abläufe für Lehrer:innen, Eltern und Schüler:innen zu erleichtern.
- Da die Kinder bei uns auf dem Schulhof unter Bäumen, Büschen und auf der Wiese spielen können, kann es zu **Zeckenbissen** kommen. Bitte kontrollieren Sie Ihre Kinder regelmäßig!

Im Namen des gesamten Teams der Elisabethschule wünsche ich Ihnen einen guten Start ins neue Schuljahr 2021/2022!

Liebe Grüße

Marcus Seck